
【本报讯】经济统筹部
长艾朗卡·哈达托（Airlang-
ga Hartarto）于 11 月 21 日在
雅加达表示，由于疫情期人
们的习惯有所改变，以技术
和数字化为主的工业今正
快速发展，因此这会成为经
济发展的新动力。

艾朗卡说：“全球的发
展已推动数字经济成为一
股新生力量，这将对经济
领域和日常生活产生积极
影响，而且也将为经济市
场带来乐观情绪。”

他说，东盟数字经济在
2020 年的交易总额中，印尼
占据的比重达41.9%，其中电

子商务交易、数字银行和电
子货币为最多，因此今年的
数字经济交易总额将更高，
其中电子商务增幅 48.4%为
最高，电子货币增幅35.7%和
数字银行增幅30.1%。

还 有 其 它 如 运 输 、送
餐、网约车、在线媒体、旅
游、教育科技、医疗科技和
金融科技等各种领域也同
样持续快速发展。

根 据 世 界 银 行 在 2020
年的一份报告，印尼科技教
育应用程序的活跃用户增
长 了 200% ，比 方 说 约 有
7500 万多人已下载待业卡
纲领，因此政府应持续通过

2021 年-2024 年印尼数字路
线图、2025 年印尼支付系统
蓝图和 2020 年-2024 年数字
金融创新行动规划等纲领
以支持数字经济的发展。

直到目前，印尼拥有了
2306家初创企业，GoTo十角
兽企业和10家独角兽企业，
我国在全球初创企业的数
量排名跃升为第五位，因此
印尼的数字生态系统实在

有利于各种领域和行业。
到了 2030 年，印尼将进

入人口红利阶段，其中 64%
是由具有创造性、适应性和
创新等特征的具生产力年龄
一代所组成，以便能创造更
广泛的创业机会，这是因为
以技术和数字化的工业，非
常需要有才华和技术企业家
的人力资源，年青一代必须
要抓住这绝佳机会。 （Sm）

佐科维提醒西方大国履行诺言
不要空口说大话！不要动辄耍施压！

国际儿童节纪念活动国际儿童节纪念活动
图 示 ：志 愿 人 士 于 11 月 20 日 在 雅 加 达 扎 贡

（Cakung）一带正在教儿童们阅读故事书。上述是为
每年 11 月 20 日国际儿童节举办主题：《为每个儿童创
造更美好的未来》的活动。
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西冷西冷--兰加士勿洞高速路路段通车兰加士勿洞高速路路段通车
西冷（Serang）-巴宁邦（Panimbang）高速路第一

路段或从西冷至兰加士勿洞（Rangkasbitung）的高速
路路段已通车，希望有了这条高速路，勒巴克（Lebak）
县的社区经济能更迅速发展。按计划，西冷-巴宁邦
高速路第二和第三路段明年初开始动工。

牙律县旅游区发生土崩牙律县旅游区发生土崩
西爪省牙律（Garut）县 Darajat Pass 旅游区一带发

生土崩，结果通往 Kawah Darajat 的通道完全中断，10
多公顷农田也遭受毁坏。

【本报讯】佐科维总统
在上周末总统府向北塔米
纳 国 油 公 司（Pertamina）与
国营电力公司（PLN）董事
部与经理部指示工作时声
称，从化石能源到绿色能
源的过渡不能立即完成，
因为在融资方面还存在缺
口，能源转型确实必须与
全球发展保持一致。

因 此 ，特 别 是 对 于 国
电公司必须开放，如何进
行这种能源转型，必须有
一个目标。例如，今年的
指 标 应 该 是 在 2022 年 完
成，因为今年只剩一个月
了 。 再 如 ，2022 年 500 万
千瓦必须从燃煤电站转移
到水力、地热、太阳能电池
板发电，请便。然而必须
有个阶段性。又如，这是
一个缺口，这个很便宜，而

那个有点贵，这种缺口是
如何解决的，因为会有很
多投资。

前 段 时 间 ，在 一 次 出
国工作访问期间，佐科维
总统表示已经与英国首相
鲍里斯·约翰逊与美国总
统乔·拜登等主要国家的
领 导 人 就 此 事 进 行 了 交
谈。

佐 科 维 强 调 说 ，大 国
不要只是说说而已，而是
必须承认存在差距问题；
该什么人去负责，由什么
人解决。发展中国家是不
可能指挥别人的，我们就
不能够。他们似乎有意提
供援助，从承诺每年向世
界各国援助 1000 亿美元谈
起；不要只空谈数字而已，
可是资金却不到位，我们
是直言不讳的。

佐 科 维 再 次 申 明 ，我
们必须开始做好准备进行
能源转型，无论是太阳能
或风力。我们受到压力，
有些大国声称不要在我国
投资，因为我国仍然使用

化石能源；又或者说不要
向我国提供援助，因为我
国还在使用化石能源。“他
们”就是这样施压的，所以
我们必须有所对策。

（亮剑）

【本报讯】贸易部国家
出 口 发 展 总 署 长 迪 迪
（Didi Sumedi）于 11 月 21 日
在 雅 加 达 表 示 ，在 今 年 1
月 至 9 月 期 间 ，印 尼 对 马
来西亚的非油气贸易平衡
表出现多达 33.9 亿美元的
顺 差 ，比 去 年 同 期 增 加 了
192.69%。

在今年头 9 个月期间，
印尼与马来西亚双边贸易
额 也 比 去 年 同 期 增 加 了
46.43%或达 150.5 亿美元。
他 说 ：“ 贸 易 顺 差 非 常 可
观 ，当 然 这 是 一 个 很 好 的
成 就 ，从 印 尼 出 口 到 马 来
西 亚 的 主 要 商 品 ，其 中 有
煤炭、棕榈油、铜、钢铁和
各种化工产品。”

印尼驻马来西亚大使

赫 尔 莫 诺（Hermono）在 另
一 个 场 合 表 示 ，在 今 年 1
月 至 9 月 期 间 ，印 尼 对 马
来西亚的非油气出口额达
到 75.3 亿 美 元 ，比 去 年 同
期增加了 61.7%。

上述出口值也是近10年
来最高。赫尔莫诺希望直到
2021 年底，印尼对马来西亚
的出口值能持续增高。他
说：“这表明马来西亚市场对
印尼商品的需求已开始复苏
甚至大幅增加。”

非油气出口值较高的
商 品 ，其 中 有 铜 增 加 了
265.11%、动植物油脂增加
了 164.9% 、各 种 化 工 产 品
增 加 112.20% 、钢 铁 增 加
65.89% 和 煤 炭 增 加
50.29%。 （Sm）

首九月印马贸易额首九月印马贸易额150150..55亿美元亿美元
我非油气顺差剧增我非油气顺差剧增192192..6969%%或达或达3333..99亿美元亿美元

艾朗卡称数字化是经济新动力艾朗卡称数字化是经济新动力
我国网上企业数量在全球跃升为第五名我国网上企业数量在全球跃升为第五名

【本报讯】威查雅卡亚
公司（Wijaya Karya）总经理
阿贡（Agong Budi Waskito）于
11 月 21 日在雅加达表示，
西 冷（Serang）- 巴 宁 邦
（Panimbang）高速路第二条
和第三条路段将于 2022 年
初 开 始 动 工 ，并 预 定 在
2024 年 初 建 成 并 开 始 投
运。

西冷- 巴宁邦高速路第
二条路段或从兰加士勿洞
（Rangkasbitung）至芝勒勒斯
（Cileles）的路段将由国企财
团负责建造，第三条路段或
从芝勒勒斯至巴宁邦的路
段将由政府负责建造。

若是这些高速路段连
接之后，从雅加达直到丹
绒 勒 松（Tanjung Lesong）旅
游区，其车程从原来需要 5
至 6 个小时，将减少为 2 个
小时而已，而且丹绒勒松
和周边区的经济也将迅速

增长。
值 得 一 提 的 是 ，西 冷

– 巴宁邦高速路全长 83.67
公里，这条高速路分为三条
路段，第一条路段或从西冷
至兰加士勿洞的路段已建
成 ，这 条 路 段 全 长 26.5 公
里，已由佐科维总统于 11
月 16日主持通车仪式。

第二条路段或从兰加
士 勿 洞 至 芝 勒 勒 斯 全 长
24.1 公里，第三条路段或从
芝勒勒斯至巴宁邦全长 33
公里。西冷- 巴宁邦高速
路是佐科维总统要在执政
时期完成的基础设施项目
的一部分。

佐科维总统希望，这条
高速路能加快货运速度并
缩短时间，使包括物流在
内的物品生产成本更低。
此外，基础设施也将使印
尼的经济更快速增长。

（Sm）

政府要完成西冷政府要完成西冷--巴宁邦高速路巴宁邦高速路
明初开建第二和第三路段明初开建第二和第三路段 预定预定 20242024 年通车年通车

【本报讯】国企部长埃
里克上周末在印尼青年企
业家协会（Hipmi）的科技企
业家活动上宣称，佐科维总
统将于 12 月中旬启动“红
白基金”，目的是资助我国
的 数 字 公 司 或 独 角 兽 企
业。之所以发起这一计划，
是因为我国儿女创作的各
种数字公司，目前已经由外
国投资者主导。政府从来
没有干涉过这个数字活动，
因此，我们推出了红白基
金。

埃里克声称，想通过红
白基金获得支持金的数字
公司必须满足三个条件。
首先，发明人或创始人是我
国公民；其次，其公司在国

内发展业务；第三，必须在
国内证券交易所上市。就
像中小微企业一样，必须提
供资金、指导和承购人。

贸易部长鲁特菲表示
赞同埃里克部长的建议，他
说 ，我 国 独 角 兽 企 业 ，如
Tokopedia、Gojek、OVO、Aja-
ib、Bukalapak、Traveloka 等都
由新加坡基金所控制。我
国有很多独角兽，但别高兴
的太早，毕竟，占主导地位
的持股人并不是我国的投
资人，而是新加坡。我国数
字经济的潜力非常大，如果
今天只有 440 亿美元左右，
那么到2030年，其潜力将增
长8倍，达到3230亿美元。

（亮剑）

政府将启动红白基金政府将启动红白基金
以支持我国具有主权的独角兽企业以支持我国具有主权的独角兽企业


